

De la nouveauté dans la cour

Les élèves de P3 ont rédigé des petits textes pour tout vous expliquer.

Dans la cour, on a installé des nouvelles choses : tables, jeux de société et la suite du parcours. Moi, je trouve ça chouette et pour cela, je veux remercier le comité des fêtes qui s'est chargé de vendre des choses (cornets de pâtes, sapins, calendriers, ...) pour gagner de l'argent et aussi les parents qui les ont achetées.

Lucie H.

Dans la cour, il y a plein de choses qui ont changé par exemple le parcours qui a grandi et un jeu de plateau. Merci aux parents.

Guangjing



Des ouvriers sont venus installer des nouvelles tables et sur une, il y a un jeu. Les anciennes tables, ils les ont déplacées et mises autre part. Ils ont aussi rallongé le parcours.

Je trouve ça très chouette parce qu'avant le parcours, on le faisait en 2 secondes. Le jeu de plateau et les tables sont aussi chouettes.

Je voudrais féliciter le comité des fêtes pour les avoir achetés.

Elina

Merci au comité des fêtes pour avoir installé des nouvelles pièces au parcours.

Gabin

Hier, j'ai vu ce que vous avez fait. Il est hyper long maintenant le parcours et surtout, il y avait une file de malade pour l'essayer. Merci d'avoir installé le parcours.

Mathis

Le vendredi 18 février 2022, en allant à la récréation, nous avons découvert une camionnette dans la cour. Nous nous sommes demandés pourquoi elle était là puis nous avons compris ! Ils ont déplacé les tables : une derrière l'école et l'autre dans le petit creux à l'avant et ils en ont installé deux nouvelles. Merci au comité des fêtes.

Yonas



Il y a des nouveaux jeux. J'ai découvert ça vendredi. Il y a un jeu de serpent, des nouvelles tables et des tables déplacées, on a agrandi le parcours. On remercie le comité et les parents. C'était trop chouette !

Julie

Vendredi, dans la cour, le comité des fêtes a installé des nouvelles tables et a augmenté le parcours. J'ai bien aimé parce qu'il y avait un moment du parcours où ça montait et ça descendait. J'ai aussi aimé une des tables parce qu'il y avait un jeu de plateau.

Merci au comité des fêtes.

Francesca

Je trouve que ça a beaucoup changé, les tables, le parcours, ... et je suis impatient de jouer dans la cour de récréation. Je trouve ça très cool que ça change. Merci beaucoup.

Oskar



Cette année, grâce aux parents et au comité des fêtes, nous avons eu la chance d'avoir 4 nouvelles choses pour le parcours et aussi deux nouvelles tables. L'une d'entre elles a un plateau de jeu qui est accroché à la table. Merci beaucoup aux parents et au comité des fêtes. Mon avis, c'est que c'est génial.

Léa

Vendredi 18 février 2022, nous avons installé deux nouveaux bancs et 3 ou 4 nouveaux jeux pour le parcours. Nous avons aussi mis un jeu sur une des tables. Merci au comité des fêtes et aux parents.

Romain

On a agrandi le parcours avec 4 choses. Il y avait beaucoup de file ! J'ai essayé le parcours et je le trouve chouette. Sur une des nouvelles tables, il y a un jeu. Je n'ai pas encore essayé le jeu mais il a l'air chouette. Merci au comité des fêtes et aux parents.

Victoria

Il y a eu le parcours qu'on a allongé. Il y a eu des nouvelles tables et les autres, on les a déplacées à d'autres endroits dans la cour. Merci au comité. Je trouve ça très chouette.

Nils

Les tables sont nouvelles, il y a un plateau de jeu sur une table. Il y a 4 nouvelles pièces au parcours. Je trouve ça très chouette.

Je voudrais remercier les parents et le comité des fêtes.

Lucie S.

Il y a eu des nouvelles tables et un grand parcours. C'est chouette, je suis contente.

Alix



Il y a eu des changements dans la cour de récré : vendredi, j'ai remarqué qu'ils avaient déplacé les tables près du bidule et ils les ont mises dans le coin près des rangs. Ils ont aussi agrandi le parcours. Je trouve ça génial ! Merci à tous les parents et au comité des fêtes.

Victor

Ce qui a changé, c'est qu'on a changé les tables de place, qu'on a augmenté le parcours et sur une des tables, une plaque de jeu a été mise. Je remercie les parents.

Maxen

On est venu installer des choses vendredi dans la cour. Le parcours à a été agrandi, il y a eu un plateau de jeu et de nouvelles tables. Je remercie les parents et le comité des fêtes. J'adore.

Molly

Moi, je trouve que le nouveau parcours est trop bien. Ils ont rajouté des vagues et des nouveaux obstacles. Mon avis sur les nouveaux bancs est qu'ils ne sont pas si beaux. Mais le jeu sur ces tables-là est cool. Je remercie les parents et les personnes qui ont décidé de mettre ces nouvelles choses.

James

Vendredi, on a vu une camionnette dans la cour. Ils ont installé des tables et un nouveau parcours. Je trouve ça super chouette.

Guillaume

Dans la cour, on a installé vendredi des nouveaux jeux pour l'école et grâce à qui ? Vous savez ? Au comité des fêtes et à vous les parents qui avez acheté des masques, des sapins, des calendriers, ... Alors pour ça, je dois les remercier.

Cassandra

Vendredi, on a installé la suite du parcours, on a déplacé des tables, on a mis des nouvelles tables et on a mis un jeu de plateau. Je voudrais remercier les parents et le comité des fêtes.

Jeanne

Vendredi j'ai vu à l'arrière de l'école le parcours qui s'est agrandi et c'était trop chouette. Je remercie ceux qui sont venus pour agrandir le parcours. Merci beaucoup.

Jules

